



Einwohnerentwicklung in der VG Alzey-Land von 1972 - 2022

Im Gründungsjahr 1972 lebten in den 24 Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Alzey-Land 18.987 Personen. 25 Jahre später, im Jahr 1997 waren es rund 23.000 und heute im Jubiläumsjahr sind es 25.332 Bürgerinnen und Bürger. Die Zahl der Einwohner ist somit im Verlauf der zurückliegenden 50 Jahre um 6345 (33,42%) gestiegen. Mit 3.903 Einwohnern ist Gau-Odernheim die Ortsgemeinde mit dem höchsten Einwohnerstand. Dintesheim ist mit 151 Bürgerinnen und Bürgern die kleinste Ortsgemeinde.

Durch die Nähe zu den Wirtschaftsräumen Rhein-Main, Rhein-Neckar und Kaiserslautern sind die 24 Ortsgemeinden der VG in den letzten Jahren kräftig gewachsen, haben aber dabei ihren rheinhessischen Charakter nicht verloren. Alle 24 sind Dorferneuerungsgemeinden und verfügen sowohl über eine gute Infrastruktur als auch eine lebendige Dorfgemeinschaft. Die wirtschaftliche Attraktivität und die hohe Lebensqualität sorgen dafür, dass sich die Einheimischen sehr wohlfühlen und viele Menschen in das Alzeyer Land ziehen möchten. Dabei ist es Aufgabe der Ortsgemeinden mit Unterstützung der Verbandsgemeinde Neubaugebiete zu entwickeln und gleichzeitig die Attraktivität der Ortskerne zu fördern.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.